

Sehr geehrte Eltern der Willy-Brandt-Gesamtschule,
sehr geehrte Eltern der Realschule,

die Arbeiten zur Wiederherstellung der Beleuchtung schreiten weiter gut voran, da zum einen das benötigte Material sehr kurzfristig geliefert wurde und zum anderen die beauftragte Firma dankenswerterweise die Bedeutung der Maßnahme erkannt hat und mit enormem zeitlichen und personellen Einsatz tätig ist. Die Arbeiten werden sogar an diesem Samstag mit bis zu 10 Mitarbeitern fortgeführt, wofür ich ausdrücklich sehr dankbar bin. Keine Selbstverständlichkeit in Zeiten voller Auftragsbücher und Fachkräftemangel.

Nichtsdestotrotz kann das Gebäude nach wie vor noch nicht vollständig freigegeben werden. Zwischenziel ist die schnellstmögliche Nutzbarkeit der Flure im Erdgeschoss und des gesamten 1. Obergeschosses einschließlich der Klassenräume. Die kommende Woche wird noch benötigt, um die letzten Arbeiten an der Beleuchtung abzuschließen, zu reinigen und eine erneute Raumluftmessung durchzuführen. Allein die Messung wird dabei voraussichtlich 3 Tage benötigen bis das Ergebnis vorliegt. Ich gehe davon aus, dass die Flure des Erdgeschosses und alle Räume im 1. Obergeschoss wieder ab 19.09., möglicherweise bereits am 18.09.2023 genutzt werden und damit weitere Klassen in den Präsenzunterricht zurückkehren können. Parallel dazu werden die Arbeiten an der Beleuchtung im 2. Obergeschoss fortgeführt. Bis dahin muss der Unterricht leider in der derzeitigen Form stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung



Thomas Marnier
Erster und Technischer Beigeordneter